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В НЕДРЕНИЕ новой и со
вершенствование сущест

вующей техники — одно из 
важных условий создания 
материально-технической ба
зы коммунизма. Вот почему 
первоуральцы повседневно 
применяют совершенную тех
нику и технологию, споеобст_ 
вующую росту производства 
и увеличению выпуска про
дукции.

Особенно большую работу 
по внедрению новой техники 
и технологии проделали тру
дящиеся Новотрубного заво
да. Там только за последние 
пять лет осуществлено- более 
пятисот мероприятий, кото
рые дают государству около 
двух миллионов экономии в 
год. Особенно большой ре
конструкции были подвергну, 
ты трубопрокатные установ
ки. Теперь на предприятии 
все прокатные станы автома
тизированы. А это, бесспор
но, значительно повысило их 
производительность, высво
бодило на другие участки 
производства сто двадцать 
человек, что экономит семь
сот тысяч рублей в год.

На этом заводе системати
чески совершенствуются ме
тоды производства труб. В 
строю действующих цех «В-4» 
с новейшей техникой и тех
нологией. Сейчас осваивается 
цех «Т-5», построенный с 
учетом достижения современ
ной науки и техники. Прав
да, он еще недостаточно ос
воен и потому не дает того, 
что от него требуется. Но 
коллектив цеха делает все, 
чтобы быстрее освоить новое 
оборудование и достичь про
ектной мощности.

Здесь имеется целый ряд 
конструктивных и проектных 
недоработок. Так, например, 
на нагревательных печах не 
спроектирована уборка ока
лины. Чтобы как-то спасти 
положение, выдувание окали
ны производится струей сжа
того воздуха. В дальнейшем 
печи будут реконструирова
ны, для чего сейчас готовят
ся проекты.

Тележки оправкопзвлекате- 
лей на станах работают на 
тросах, часто рвутся и это 
приводит к простоям обору
дования. Сейчас силами цеха 
одна из тележек переделана. 
Нередко нарушаются правила 
эксплуатации оборудования. 
Недавно «Комсомольский 
прожектор» цеха сообщил, что 
только за семнадцать дней 
июля в цехе было одиннад
цать случаев проката так на
зываемых «гармонеобразных» 
труб. Сигнал это тревожный. 
Он должен всколыхнуть и 
поднять коллектив прокатчи
ков на борьбу с нарушителя
ми правил проката, за соб
людение технологии.

Систематически совершен
ствуется техника производст
ва на Хромпиковом заводе. В 
этом деле активно участвуют 
общественные конструктор
ские бюро. Достаточно ска
зать, что в истекшем году 
онп внедрило свыше ста про
ектов, осуществление кото
рых экономит сто пятьдесят 
тысяч рублей. Члены ОКБ 
четвертого пеха выполнили 
проект автоматизации тпех- 
корпусной выпарной установ 
кн. Проект разработан е уче
том последних достижений 
отечественной науки в обла
сти производства приборов

автоматизации. Скоро полно
стью автоматизированная ус
тановка вступит в строй дей
ствующих.

Повседневно совершенству, 
ют производство и внедряют 
новую технику огнеупорщи- 
ки Динаса, металлурги Ста
ротрубного завода, строители 
треста «Уралтяжтрубстрой» и 
другие наши коллективы. В 
частности, в коллективе 
«Уралспецстроя» по предло
жению инженера тов. Снн- 
ченко сконструирован и внед
рен станок горизонтального 
бурения скважин для устрой
ства трубопроводов под же
лезнодорожные пути с высо
кими насыпями. Он в корне 
меняет -технологию, значи
тельно упрощает, облегчает 
и повышает темпы производ
ства земляных работ.

Но тем не менее, на ряде 
участков производства у нас 
все еще держатся за устарев
шую технику и старую тех
нологию. Возьмем, к приме
ру, тот же Новотрубный за
вод. Там наряду с современ
ными на основных участках 
бытуют отжившие механиз
мы. Особенно это касается 
отделок. На большинстве их 
применяются малопроизводи
тельные механизмы, а конт
роль качества продукции осу
ществляется на глазок. )

Не все сделано по Совер
шенствованию техники и тех
нологии на заводе «Искра». 
Много ручного и тяжелого 
тРУДа на Крылосовском из
вестковом заводе. Не случай
но, что эти предприятия не 
справляются с государствен
ными планами, не говоря уже 
о социалистических обяза
тельствах. Очень плохо внед
ряется новая техника в от
деле капитального строитель, 
ства завода горного оборудо
вания.

Задачи дальнейшего улуч
шения технико - экономиче
ских показателей работы на
ших предприятий настоятель
но требуют повседневного 
совершенствования техноло
гии и внедрения новой тех
ники. Вот почему всем на
шим коллективам необходимо 
настойчивее применять но
вую технику, совершенство
вать не только основное, но 
и вспомогательное оборудо
вание, особенно на отделоч
ных работах и контроле ка
чества продукции. Для ус
пешного решения этих задач 
необходимо подключить науч
но-исследовательские инсти
туты и лаборатории, проект
ные организации и конструк
торские бюро.

Внедрение новой техники и 
технологии — залог успеш
ного выполнения семилетне
го плана, гарантия создания 
материально-технической ба
зы коммунизма.

'в н е д р е н и е  новой техники и технологии— залог успешно
го ВЫЛОЛНВНИЯ семилетнего плана 'Люди будущего 
— рядом с нами 'Скоро— День строителя

Они и есть первые
( Посвящается бригаде слесарей коммунисти

ческого труда цеха «В-4» Новотрубного завода 
В. Максимова).

Бригаду слесарей-ре- 
монтников и их брига
дира Владимира Макси, 
мова я знал только ио 
работе. Это обыкновен
ные рабочие парии.

Бригадир Максимов 
строг. Дело знает в со
вершенстве. Но этого 
мало; он видит малей
шее нарушение в рабо
те станков, малейшие 
неисправности — и все 
это каким-то неведо
мым для других чуть
ем.

А сколько совершен
ствований и переделок 

' внесено в конструкцию 
расточных . станков по 
его замыслам — не пе
речтешь!

Все это входило в ра
бочий бригадный ритм 
дня каким-то незаме
тным, обычным чере
дом. Никто не восхва
лял ни себя, ни дру
гих, не искал уловок и 
не сетовал, если воз
никала необходимость 
оставаться на работе 
более положенного вре
мени.

Но сегодня... Сегодня 
все они казались мне 
какими-то не такими, 
как всегда, казались ка
кими-то новыми, неви
данными. И очень кра
сивыми. Случай как бы 
распахнул, показал 
сердца этих людей. Уз
нав. что их товарищ бо
лен и лежит в (Ймгьни- 
це, они тотчас собрали 
деньги, купили подар
ки, и Максимов после 
работы отправился в 
больницу. Отправился, 
чтобы поддержать, ус
покоить человека, по
павшего в беду, друже. 
ским словам, а может

Наш современник

быть, и вернуть ему 
утерянную надежду и 
веру.

Раньше я никогда не 
задумывался, никогда 
не задавал себе вопро
са: «А что же это за 
штука — жизнь? Для 
чего живет человек на 
свете и как о к должен 
жить? Где же жизнен
ные соки, питаясь кото
рыми, наш народ, не
смотря ни на какие 
трудности, идет к ком
мунизму? Где тот но
вый человек будуще
го?».

Сейчас все эти во
просы нахлынули ра
зом, какой-то сплошной 
волной... И я уже знал, 
сердцем чувствовал от
веты на них.

Труд! Н’овый комму
нистический труд, но
вые отношения между 
людьми •— отсюда за
рождается человек бу
дущего, тот человек, ко
торый построит новые 
машины, новые города, 
посадит сады по всей 
земле, тот человек, ко
торый щедрой мозолис
той рукой будет рассы
пать по всей земле зо
лотистые искры чело
веческого счастья. А 
они, такие простые ра. 
бочие парни, и есть 
первые, может быть, не 
совсем еще зрелые по
беги этого нового. Они* 
здесь рядом со мной, 
в этих просаленных 
комбинезонах и тяже
лых рабочих ботинках. 
И почему-то вдруг мне 
стало так легко, так ра
достно, как будто я  сде
лал какое-то значитель
ное открытие.

А. ЯМЩИКОВ.

Капитальный ремонт стана «160»; ко
торый проходил в мае этого года в ц е 
хе  №  5 Новотрубного завода, возгла
вил  помощник начальника цеха по 
оборудованию Н иколай  А лександро
вич Нарбутовских. Хорош о потруди
лись механики. Ремонт произведен ка
чественно. На две смены раньше за
планированного потекли от стана по  
рольгангу горячие трубы.

На снимке: Н. Н А Р Б У ТО В С К И Х .
Фото Б. Шабалдина.

.

Потрудились
вдохновенно

Как уже сообщалось, на убор
ку хлеба в Адамовский район 
Оренбургской области из Перво
уральского автохозяйства от
правлены грузовики и их води
тели. К выполнению отвествен- 
ного задания шоферы отнес
лись со всей серьезностью. Они 
тщательно исправляли не толь
ко моторы и другие части, но 
и ремонтировали кузова. Все 
они нарощены, в них заделаны 
все щели и дыры. На перевозке 
урожая не потеряется ни одно 
зернышко.

На подготовке машины к убор
ке шоферы были не только сле
сарями, но и плотниками, и ма
лярами. Все трудились друж
но и горячо, не считаясь со вре
менем. Есть полная уверен
ность, что первоуральские авто
мобилисты с честью выполнят 
свой долг на уборке целинного 
хлеба.

И. МИХЕЕВ.

Воспитывать молодое поколение 
в духе идей коммунизма

Сессия Верховного Совета РСФСР

НАВСТРЕЧУ ДНЮ СТРОИТЕЛЯ

В Ы Р О С  Н О В Ы Й  Д О М
Труженики отдела 

капитального строи
тельства завода гор
ного оборудования 
одержали еще одну 
славную победу. Не
давно они завершили 
строительство и вве. 
ли в эксплуатацию 
новый шестнадцати
квартирный дом.

На возведении жи

лища отличились 
плотники М. (Петуш. 
ко, А. Назимутди- 
нюв, Д. Феденев, 
штукатуры - маляры 
Н. Зиновьева, Н. Ко
стенко, М. Васина, 
Н. Иванова и др.

Заводской комитет 
профсоюза предоста
вил новые квартиры 
лучшим людям пред

приятия — ударни
кам коммунистиче
ского труда, токарю 
механического уча
стка Мокину, стале
вару литейного уча
стка Ладейщикову, 
строгальщику Пер- 
шину, слесарю Мар
тынову, токарю Ус- 
т югов у, каменщику 
Набокову и другим.

МОСКВА. (ТАСС). 25 июля. 
В Большом Кремлевском дворце 
продолжала работу шестая сес
сия Верховного Совета РСФСР 
пятого созыва. В 10 часов утра 
открылось утреннее заседание.

Обсуждая первый вопрос по
вестки дня, депутаты обстоятель
но анализировали, как выполня
ется закон «Об укреплении свя
зи школы с жизнью и о дальней
шем развити системы народного 
образования в РСФСР».V

В своей речи президент Ака
демии педагогических наук 
РСФСР И. А. Каиров подробно 
остановился на задачах, стоя
щих перед педагогической нау
кой в совершенствовании учеб
ных программ и планов на ос
нове современных требований 
науки и техники, производства.

Опыт перестройки школ пока
зал, что Центральный Комитет 
КПСС и Советское правительст
во своевременно и правильно 
приняли меры по устранению 
недостатков в работе школ и ук
реплению их связи с жизнью, 
заявил депутат А. Д. Елкин, 
председатель колхоза имени 
XXII партсъезда Каргопольско- 
го района Курганской области.

Ленинский комсомол, вся со
ветская молодежь восприняли 
закон о школе как боевую про
грамму практической деятельно

сти, как свое родное дело. Об 
этом говорила в своей речи се
кретарь ЦК ВЛКСМ Л. К. Ба- 
лясная.

В прениях приняли также 
участие председатель Свердлов
ского облисполкома А. Ф. Еш- 
токин, председатель Урожайнен- 
ского сельсовета Терского райо
на, Кабардино-Балкарской АССР 
Л. М. Мендохова и другие.

С заключительным словом вы
ступил министр просвещения 
РСФСР Е. И. Афанасенко.

На этом закончилось утреннее 
заседание сессии.

МОСКВА, 25 июля. (ТАСС). 
Сегодня в Большом Кремлев
ском дворце закончила работу 
шестая сессия Верховного Сове
та РСФСР пятого созыва.

На вечернем заседании при
нято постановление о ходе вы
полнения закона об укреплении 
связи школы с жизнью и о даль
нейшем развитии системы на
родного образования РСФСР.

Верховный Совет РСФСР при
нял закон об утверждении поло
жения об адвокатуре РСФСР и 
закон о внесении изменений и 
дополнений в Уголовный кодекс 
РСФСР.

Утверждены Указы Президиу
ма Верховного Совета РСФСР. 
Избран Верховный Суд РСФСР.

(ТАСС).
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Использовать 
все  р е з е р в ы

Завод железобетонных изделий и конструкций в этом году 
работает неудовлетворительно, не справляется с государствен
ным планом и числится в числе отстающих предприятий города. 
Такое состояние встревожило партийную организацию, и комму
нисты совместно с передовиками производства и инженерно-тех
ническими работниками собрались на очередное собрание, чтобы 
в<жрыть неиспользованные резервы производства. Резкой крити
ке подвергнуто состояние дел на заводе, указаны пути, способ
ствующие выполнению государственного плана и ликвидации 
образовавшейся задолженности государству.

Докладчик секретарь партийного бюро П. М. Черных и 
выступившие в прениях коммунисты и беспартийные приводили 
ряд примеров, тормозящих ритмичную работу предприятия и 
влекущих за собой невыполнение плана. Так, например, если 
железобетонный цех за первое полугодие добился выполнения 
государственного плана и экономии денежных средств по отдель
ным видам выпускаемой продукции, то об этом нельзя сказать 
по цехам крупнопанельного домостроения и деревообделочному. 
Здесь отставание в выполнении плана и удорожание себестои
мости выпускаемой продукции по всем показателям велико. Се
бестоимость выпускаемого пиломатериала на один кубометр вы
ше плановой на 4 рубля. (Как отметил в своем докладе тов. Чер
ных, основная причина удорожания себестоимости — это поступ
ление некачественного пиломатериала в столярный цех и загруз, 
ка им сушильных камер. В результате часть материала после 
сушки вывозится из цеха обратно на улицу из-за непригодности, 
а часть отправляется в отходы и продается как срезка за 1 рубль 
20 коп. кубометр.

В цехе имеется достаточное количество учетчиков, контроле
ров ОТК, мастеров. Однако никто из них за качеством постав
ляемого материала не следит, а и. о. начальника цеха тов. Буй
нов и старшие мастера тт. Атюков и Климовских фактически 
самоустранились от этого, не принимают конкретных мер, дожи
даясь, когда их примет директор завода тов. Турко. Последний 
ж е на протяжении нескольких месяцев только делает оргвыво
ды, а действий не видно. (Вторая причина заключается в том, 
что в лесопильном переделе механизированная бревнотаска фак
тически не обеспечивает подачу круглого леса к лесорамам, хотя 
на ней держат почти 20 нодкнатчиков.

Раньше круглый лес с места разгрузки из вагонов к бревно
таске поставлялся лесовозами, на ней работало шесть подкатчи
ков и простоев леоорам из-за отсутствия круглого леса фактиче
ски не было, чего об этом нельзя сказать, сейчас с вводом в дей
ствие механизированной бревнотаски, когда лес с  места выгруз
ки из вагонов тянет тросом лебедка. В результате такой «меха
низации» и организации труда под руководством тт. Буйнова и 
Климовских. удорожание одного кубометра круглого леса возрос
ло по сравнению с прошлым годом на 20 копеек.

(Специализация и кооперирование железобетонных и столярных 
изделий в цехах завода отсутствует. Какой заказ руководство 
треста «Уралтяжтрубстрой» спустит — то и делают, а это зача
стую ведет к кустарным способам работы, лишним затратам ра
бочего времени на освоение изделий. О дня ко и эти спущенные 
заказы строительные управления треста «Уралтяжтрубстрой» не 
всегда берут, в результате чего на заводе скопилось выпущен
ной продукции на 265 тысяч рублей.

Выступившие в прениях тт. Ваулин, Климовских. Дорофеев, 
Аптонов, Устенков и другие рассказали о состоянии дел в цехах  
завода и внесли целый ряд конкретных предложений. Собрание 
утвердило оргтехмероприятия, внесенные директором завода тов. 
Турко, которые должны ликвидировать задолженность завода го
сударству и вывести его из отстающих.

(По критическим замечаниям выступивших на собрании об 
использовании резервов производства было принято конкретное 
постановление. Контроль за выполнением его коммунисты воз
ложили на секретаря партийного бюро тов. Черных.

П. ШЕВЕЛЕВ.

Воспитывать молодежь, 
как А. А. Февралев

ДТАСТЕР производственного обучения комму- 
нист Алексей Александрович Февралев 28 

год готовит и воспитывает молодые кадры 
рабочих. Он подготовил свыше 450 учащихся. 
Большинство его воспитанников трудится на 
Новотрубном заводе и других предприятиях го
рода, многие стали командирами производства:
B. И. Цыбин — помощник начальника цеха 
№ 2 по энцргоотделу, <М. Медведев — мастер 
цеха № 4, А. А. Февралев—мастер цеха № 5,
C. Манин — начальник участка в цехе № 13 
и другие.

Тов. Февралев избран заместителем председа
теля местного комитета и добросовестно отно
сится к  порученному делу. Он повышает свои 
знания в кружке по основам марксизма-лени
низма. Алексей Александрович регулярно, глу
боко и содержательно выступает по обсуждае
мым вопросам темы.

Сейчас он обучает группу электрослесарей и 
по-отцовски внимательно, строго, но справед
ливо относится к каждому.

За первый год обучения он посетил родите
лей каждого учащегося от 1 до 4 раз, что по
могло ему вместе с родителями еще лучше воз
действовать на умы молодых людей. Он пом
нит, что хорошее воспитание и обучение будут 
тогда, когда всесторонне знаешь характеры лю
дей.

Алексея Александровича в каждый день тео

ретических занятий можно встретить в педа
гогическом кабинете за столиком, где он бесе
дует с родителями учеников или с ребятами. 
От его зоркого глаза не уйдет ни малейшее 
нарушение дисциплины.

Такой кропотливый труд коммуниста-восли- 
тателя не проходит даром. Он виден в резуль
татах социалистического соревнования: ег*
.группа в училище занимает первое место, имен
но ей присвоено почетное звание имени XIV 
съезда комсомола.

Надо оказать, что, конечно, не всегда в груп
пе бывает все в порядке. Имеются и наруше
ния: недавно ученик (Валентин Буньков допу
стил нечестный проступок. В тот же день его 
родители были вызваны в училище на беседу. 
Как-то (Вася Упоров опоздал на занятия и с 
ним тов. Февралев разговаривал индивидуаль
но. Опоздал на урок Коля Демидов, пояснив, 
что у него болели зубы. Тов. Февралев решил 
проверить дома. Оказывается, что у  Коли зу
бы не болели, а он долго пробыл на рыбалке. 
Неудобно было лгуну сидеть перед мастером, 
своим старшим товарищем. Сейчас (Коля ус
пешно учится.

Вот так кропотливо и настойчиво воспиты
вает своих питомцев Алексей Александрович 
Февралев.

Т. БОЯРСКИХ.

Всякое метал
лургическое про
изводство может 
развиваться и до. 
стнчь высокого 
уровня в том слу
чае, если оно обеспечено со
ответствующей механической 
и энергетической база
ми. Произ в о д с т в о Ново- 
труоного завода значительно 
выросло за счет расширения 
действующих цехов, в осо
бенности за счет ввода но
вых мощностей. Достаточно 
оказать, что за последние 10 
лет введены в эксплуатацию 
цехп №№ 5, 6, «В-4», «В-5», 
8-и волочильный и, наконец, 
цех-гигант непрерывной про
катки труб.

Последний высокоавтома
тизирован, да и в старых це
хах много сделано по авто
матизации. Трудящиеся заво
да взяли на себя обязатель
ство; повысить производи
тельность труда к 1965 году 
в 1,9 раза.

А как обстоит дело на за
воде с энергетической базой?

(Вот об этом и о том, как 
лучше обеспечить выполне
ние основными цехами пла
на, шел недавно разговор на 
объединенном открытом пар
тийном собрании. В энерге
тическую службу Новотруб
ного завода входит 8 цехов. 
Здесь производство газооб
разного и жидкого топлива, 
электроэнергии, тепла, возду
ха, ремонт электрооборудова
ния и многое другое.

Объединенное собрание 
энергетиков

Коммунист Н. П. Ильиных 
рассказал о работе энергоце
хов. Борясь за выполнение 
заводских социалистических 
обязательств, повышение про
изводительности труда, кол
лективы цехов отдела глав
ного энергетика добились не
плохих результатов. Произ
водственное задание за пер
вое полугодие текущего года 
выполнено всемж цехами, 
кроме цеха № 7, который 
план по производству газа 
выполнил на ,98,7 процента, 
не выполнила плана ТЗЦ — 
по выработке электроэнергии 
и цех № 12 -— по выдаче 
воздуха.

Цехи №№ 12 и 13 не уло
жились в задание по себе
стоимости. Цехами №№ 7, 12,
13, 29 и ТЗЦ не выполнены 
планы по внедрению рацио
нализаторских предложений 
и получению экономического 
эффекта от них.

Строительство объектов от
стает от установленных сро
ков и поэтому затрудняет 
обеспечение нормальной ра
боты основных цехов. /Ввод 
иовых мощностей, в частно
сти, по ТЭЦ котла № 6, тур
бин №№ 2 и 3 не может 
произойти в срок, так как 
сейчас их строительство за
морожено.

Особую .тревогу вселяют 
такие недоделки прошлых 
лет, как дамбы золюотвала. 
Это сильно затрудняет рабо
ту и требует излишнюю ра
бочую силу.

ТЗЦ имеет возможность 
снабдить горячей водой дома 
Ооцгорода, однако отсутству
ет оборудование для перера
ботки этой воды. Растет Ооц- 
город, строители сдают все 
новые дома, а существующая 
линия передачи тепла для 
отопления не может обеспе
чить нормальное тепло во 
всех домах.

На заводе и в Соцгороде 
плохо с обеспечением насе
ления питьевой водой, обо
рудование старое. Для нор
мального обеспечения водой
нужна плотина на Верхнем 

пруду. Однако недостаточно 
воды только Верхнего пруда, i 
Д ля полного обеспечения Па- 
■оеления водой нужно Рев- 
дивское водохранилище. А в 
этом направлении мало что 
делается.

Новый цех производства 
жидкого топлива был сдан в 
эксплуатацию в зимних ус
ловиях с  большими недодел
ками, состояние изоляции га
зопровода вселяет тревогу.

Во всех цехах отдела глав
ного энергетика имеются на
рушения трудовой дисципли
ны. (Все это усугубляет и без 
того тяжелое положение в 
этих коллективах.

В цехах энер
гетической служ
бы очень много 
комму н и с т  о в. 
Партийным ор_ 
гаиизациям этих 

цехов нужно систематически 
проводить работу по вовлече
нию в партию лучших произ
водственников. Одновременно 
нужно значительно улуч
шить воспитательную рабо
ту. Центральный (Комитет на
шей партии требует сейчас от 
каждого руководителя, на ка
ком бы он участке ни рабо
тал, постоянной работы с лю
дьми.

Между тем, главный энер
гетик завода А. П. (Криницин 
не беседует с людьми, не 
знает их нужд и запросов. 
Наблюдается текучесть рабо
чей силы. Партийное собра
ние всесторонне обсудило не
дочеты и приняло разверну
тое решение, направленное 
на упорядочение работы 
энергетических цехов. На со
брании решено просить парт, 
ком, завком и дирекцию ре
шить вопрос с отрегулиро- 
ванием зарплаты рабочих ве
дущих профессий.

Собрание обязало секрета
рей партийных организаций, 
председателей цеховых коми
тетов и начальников цехов 
повседневно заниматься со
ревнованием за звание удар
ников и бригад коммунисти
ческого труда.

Р. ЗУБОК.

Так решило партбюро
23 июля состоялось расширен

ное партийное бюро Хромпиков- 
ского стройуправления, на кото
ром было принято решение — 
объявить август ударным по 
окончанию всего комплекса 
строительства цеха № 8 с таким 
расчетом, чтобы закончить стро
ительно-монтажные работы к 1 
сентября.

Партбюро обязало постройкой 
(тов. Зиновьев) и хозяйствен
ных руководителей тт. Лагуна и 
Бычкова развернуть действенное 
социалистическое соревнование 
между бригадами, участками и 
субподрядными организациями, 
обновить наглядную агитацию 
на всех участках.

Было решено вызвать на со
циалистическое соревнование 
коллектив строительного управ
ления № 1, который будет помо
гать строить цех № 8. Приня
то такое решение, чтобы вклю
читься всем коллективам стро

ительного управления в борьбу 
за высокое звание предприятия 
коммунистического труда.

Партбюро предложило по- 
стройкому вместе с начальни
ками участков вовлекать людей 
в соревнование за коммунисти
ческий труд. В первых числах 
августа провести общее собра
ние всего строительного уп
равления с повесткой дня о взя
тии обязательства боррться за 
высокое и почетное звание.

Одновременно партбюро обра
тило внимание председателя по- 
стройкома т. Зиновьева на то, 
что из борющихся 12 бригад 
звание коллектива коммунисти
ческого труда пока не присвое
но ни одному коллективу. По- 
стройкому необходимо оживить 
работу постоянно действующего 
производственного совещания, 
которое за последнее время пре
кратило свою деятельность.

Н. РЯПОСОВ.

С Ф О Т О А П П А Р А Т О М  П О  Р О Д Н О Й  С ТР А Н Е
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ЛЕНИНГРАД. Судостроители Адмиралтейского завода в 
ответ на постановление ЦК КПСС и Совета Министров 
СССР «О мерах по увеличению добычи рыбы и производ
ства рыбной продукции» развернули соревнование за до
срочную сдачу строящихся по последнему слову техники 
плавучих заводов-великанов по добыче и переработке рыбы.

Хорошо работают молодые производственницы комсомол
ки Надежда Сурина и Таисия Землякова. Подруги в 1959 
году окончили школу ФЗО и получили специальность су
дового маляра. Перенимая опыт старших, они совершен
ствуют свое мастерство и выполняют каждая до полутора 
норм в смену.

На снимке: комсомолки Надежда Сурина (слева) и Таи
сия Землякова.

Фото И. Баранова. Фотохроника ТАСС.

„ДРУЖ ИННИК*
Вышел второй номер са ти р и ч е 

ской  газеты  « Д р у ж и н н и к» , вы пу
скаем ой ш табом народной д ру
ж и н ы  С таро тр убн ого  завода.

« Д р у ж и н н и к»  едко вы смеивает  
н ар у ш и те л е й  правопорядка и лю 
бителей сп и р тн о го . Здесь вы ув и 
дите рабочих Хром пинового заво
да В. Бокова, Г. А лексеева, р а с 

п ив аю щ и х водку на лодочной  
с тан ц и и . А вот к а р и к а т у р а  на  
пьяного В. С еребрякова, бы вш его  
рабочего СТЗ, которы й приставал  
к  гр а ж д а н а м , т у т  ж е  хмельной  
П. Козлов из волочильного цеха  
С таро тр убного  завода. Все они  
получили по засл угам .



И З Р Е Д А К Ц И О Н Н О Й  П О Ч Т Ы
Глазами экономиста Своевременно  

проводить капитальный ремонт
О  ВОЕВРЕМE'HiHOE и качест- 
^  венное проведение капи

тального ремонта (основных фон
дов позволяет обеспечивать их 
сохранность и приближает их 

-производительность к первона
чальной. Поэтому своевременный 
и качественный ремонт является 
одним из важнейших факторов 
благополучия в производствен
ной деятельности предприятий и 
организаций.

(В городе капитальный ремонт 
проходит успешно на многих 
предприятиях. Таких, как, на
пример, завод горного оборудо. 
вания, где план этосго ремонта 
выполнен на 97,6 процента, Ко- 
уровский леспромхоз — на 74,4 
процента, Первоуральский лес
промхоз — на 66,в процента, Ди
насовый завод •— на 54,4 про
цента, Старотрубный завод — 
на 53,3 процента и т. д.

Эти предприятия своевремен
но вносят амортизационные от
числения, также своевременно 
производят возмещение затрат, 
нрои з в о д и м ы х хозяйствен
ным способом. В результате че
го они не допускают отвлече
ния оборотных средств на капи
тальный ремонт.

Наряду с правильным исполь_ 
эованием средств, предназначен, 
ных на капитальный ремонт,

имеется целый ряд предприятии, 
не проявляющих должной забо
ты за сохранность основных 
фондов. Так, например, годовой 
план капитального ремонта на 
Новотрубном заводе выполнен 
на 42,6 процента, ва заводе саи- 
техизделий — на 15,3 процента, 
Хромпиковом заводе — на 40,7 
процента, в Первоуральском ав
торемонтном заводе •— на 46 
процентов, Билимбаевском заво
де термоизоляционных материа
лов — на 7,4 процента, Билим- 
баевских tHPiMM — на 10 про
центов, в Билимбаевеком карье
роуправлении — на 9,6 процен
та, в Первоуральском совхозе — 
на 14,5 процента и т. д. Эти 
предприятий не обеспечивают 
амортизационных отчислений, не 
возмещают производимые затра
ты на капитальный ремонт.

Хуже обстоит дело в Новоут- 
кишжом откормочном совхозе, 
Первоуральском горпромкомби- 
нате, хлебокомбинате и горггром- 
торге к капитальному ремон
ту эти предприятия до сих пор 
еще не приступили, не оформи
ли финансирование в отделении 
госбанка.

Отдельные предприятия не со. 
блюдают финансовую фисципли- 
ну, производят затраты на объ
екты, не предусмотренные пла

ном капитальных ремонтов и 
необеспеченными сметами. Но
вотрубный завод произвел за
траты на деревообрабатываю
щие станки в цехе № 18, метал
лообрабатывающие в цехе № 26 
и детский сад № 8. Из 144 объ
ектов, предусмотренных планом, 
не обеспечено сметами 30 объек
тов.

(Старотрубный завод допустил 
неплановый капитальный ремонт 
здания ГГС, Хромпиковый завод 
— ремонт бункеров сульфата 
цеха l№ 7 и  т. д.

IB результате непредусмотрен
ных ремонтов на Новотрубном 
заводе допущено отвлечение ос
новных средств по состоянию на 
первое июля сего года на сум
му 249 тысяч рублей, в Перво
уральском авторемзаводе — 12 
тысяч рублей, в Новоуткшюком 
откормочном совхозе—8,4 тыся
чи рублей, в Первоуральском ав. 
тохозяйотве — 4,4 тысячи руб
лей.

Осуществление внепланового 
и необеспеченного ометами ка
питального ремонта, задержка во 
взносе амортизационных отчис
лений ва особый счет в госбан
ке и несвоевременное возмеще
ние затрат всегда влечет за со
бой отклонение оборотных 
средств на запланированный ка

питальный ремонт, что отрица
тельно сказывается на финан
совом состоянии предприятий и 
организаций.

Такие предприятия, как Ново
трубный завод, Первоуральский 
авторемонтный завод, Перво
уральское автохозяйство наряду 
со значительным отвлечением 
оборотных средств на затраты по 
капитальному ремонту имеют 
слабую платежную дисциплину. 
По состоянию на 20 июля с. г. 
просроченная задолженность по 
ссудам составляет у Новотруб
ного завода 241,9 тысячи руб., 
Первоуральского авторемонтного 
завода — 5,8 тысячи рублей, у 
автохозяйства —- '2,4 тысячи ру
блей, поставщикам за товаро
материальные ценности у Ново
трубного завода — 223,6 тысячи 
рублей, Первоуральского авто
хозяйства — 12,8 тысячи руб
лей и т. д.

В связи с этим руководителям 
предприятий полезно напомнить 
о том, что своевременный капи
тальный ремонт — одно из важ
нейших мероприятий в борьбе 
за выполнение производственных 
и финансовых планов.

А. КРИВОЩЕКОВА, 
старший кредитный инспектор 

городского отделения 
госбанка.

СТРО КИ  ИЗ ПИСЕМ

. Н а м
О Т В Е Ч А Ю Т

«А РАДИО М ОЛЧИТ...»
Т а к  называлось письмо  

Ф . Богомолова, опубликован
ное 6 ию ля. Н ачал ьник Пер
воуральской конторы  связи  
тов. Зотеев сообщ ил редакции, 
что радиоточки в туботделе- 
кии  медсанчасти Динасового  
завода не работали из-за пло
хого состояния внутренней  
проводки радиосети. В настоя
щее время проведен проф и
л актический  рем онт, и радио- 
точки  работаю т.

ОТВЕЧАЕМ ТОВ. БАЖИНУ 

ИЗ Н0В0УТКИНСКА

Уважаемый Константин Ми
хайлович!

Вы писали о том, что в 
поселке дороги пришли в не
годность, на некоторых из 
них машинами выбиты ямы, 
образовались целые болота. 
Таким образом, были выведе
ны из строя улицы Круп
ской, Строителей, Свердлова 
и другие. Мы обратились с 
этим вопросом к председате
лю поселкового Совета Ф. М. 
Верещагину. Он ответил, что 
поселковый Совет приступил 
к ремонту дорог. В дождли
вое время улица Свердлова 
будет закрыта для проезда 
машин.

Второй год живем в доме 
№ 31-а по ул. Трубников. Жи
вем и мучаемся. Как только 
пойдет дождь, по всей квартире 
расставляем тазы и ведра. Были 
представители ЖКО от строите
лей, но далее осмотра дело не 
двинулось. Когда ж е отремон
тируют крышу?

ШИЛОВА.
* * *

7 м а р т а  со  м н о й  н а  р а б о т е  п р о 
и з о ш е л  н е с ч а с т н ы й  с л у ч а й , в  р е 
з у л ь т а т е  ч е го  п о т е р я н а  р а б о т о 
с п о с о б н о с т ь  л е в о й  р у к и . До с и х  
п о р  н а х о ж у с ь  н а  б о л ь н и ч н о м . И с 
п ы т ы в а ю  м а т е р и а л ь н ы е  з а т р у д н е 
н и я .

Ж и в у  н а  ч а с т н о й  к в а р т и р е , и  х о 
з я й к а  п р е д л о ж и л а  м н е  е е  о с в о б о 
д и т ь . А  к у д а  ж е  я , и н в а л и д , п о й 
д у  с  р е б е н к о м ?  П р о с и л а  н а ч а л ь 
н и к а  ц е х а  тов . К и л ь д ю ш к и н а . 
п р е д с е д а т е л я  з а в к о м а  п р о ф с о ю з а  
С т а р о т р у б н о го  з а в о д а  тов . Г а р а н и 
н а  п о м о ч ь  м н е  п о л у ч и т ь  х о т ь  н е 
б о л ь ш у ю  к о м н а т у , н о  н е т  н и к о м у  
д е л а  до  м о е го  п о л о ж е н и я .

Е. ПОБОЛЬ,
работница ремонтно- 

строительного цеха.

Надо отдыхать культурно
По улице 1 Береговая, на берегу пруда, детский сад № 1 име

ет свой участок. В прошлом году силами родителей он озеленен 
и огорожен. Сюда приходят днем малыши, а вечером « а  участок 
проникают взрослые. И что только ни оставят они после себя: 
окурки, бутылки, бумагу. Ежедневно воспитатели делают 
уборку, а на следующий день та же картина. Д о каких пор это 
будет продолжаться? Почему не следят за своим поведением?

ВОСПИТАТЕЛИ ДЕТСАДА.

ДОМУ НУЖЕН РЕМОНТ
Жы живем в доме № 2 пято

го квартала пос. Строителей вот 
уж е пять лет. За это время ни 
разу не было ремонта, хотя зда
ние старое, неблагоустроенное. В 
комнатах сыро, так как проте
кает крыша. Неисправна элек
тропроводка, а поэтому часто не 
бывает энергии в доме. Много 
и других недостатков, мешаю
щих нам нормально жить.

ЗЫЛЕВА, КОСТИНА, ШУЛЬ
ГИНА, ДМИТРИЕВ, БОБРОВ 
и другие. Всего 13 подписей.

П р о щ а й ,  к у р т к а !
в ГАЗЕТЕ «Под знаменем Ленина» от 3 ию

ля 1962 года в разделе «Наш почтовый 
ящик» имеется ответ редакции тов. Конввссеру 
о завышенной опиате за пошив пиджака без 
подклада.

Со мной произошла такая же история, что и 
с т. Конвиосером, в мастерской индпошива на 
Динасе, как об этом пишет газета. За пошив 
такого же пиджака мне насчитали 8 рублей.

Но если бы у меня была завышенная стои
мость пошива, это еще полбеды. Дело в том, 
что 6 июня я заказал в мастерской на Динасе 
летнюю белую куртку без подклада из своего 
материала. В квитанции указана дата пример
ки — через шесть дней и дата исполнения — 
июль. В конце июня мне надо было уехать, и 
я попросил ускорить выполнение моего заказа. 
Обещание ускорить я  получил, но оно оста

лось только обещанием. Законных претензий, 
разумеется, к  мастерской я  не мог предъявить. 
Не и к  сроку куртка не была пошита.

Старший закройщик т. Мигали мотивировал 
это тем, что работник, выполняющий мой за
каз, заболел. Я просил передать мой заказ дру
гому работнику. Мне ответили, что этого де
лать нельзя — надо ждать. Через несколько 
дней мне ответили, что я  могу придти в ма
стерскую за курткой 11 июля. Я пришел в ма
стерскую 12 июля, но о моей куртке вообще 
забыли. Я уже не говорю о том, что много раз 
ходил туда без толку. Через месяц мне уже 
куртка вообще не нужна будет до будущего 
лета. Сколько можно морочить голову заказ
чикам (а я не единственный) с таким пустяч
ным заказом?

А. ДИКЕР, пенсионер.

Уйдя на пенсию , учителя  
школы Ns 24 (пос. Билимбай) 
не поры ваю т связи с кол л ек
тивом, с уч ащ и м и ся . Они бы
вают на ур о ка х , заним аю тся  
с отстаю щ им и, пом огаю т род
ной ш коле всем, чем только  
м огут.

На сним ке: учительниЦ а-
пенсионерка А . П . Девяткова, 
активны й п о м о щ н и к ш коле в 
борьбе за стоп ро центн ую  ус
певаемость.

Фото Н. РЯПОСОВА.

Мы благодарны им
Наши дети посещают ясли- 

сад № 58. С 20 июня по 19 
июля они находились на даче, 
где хорошо отдохнули, загорели 
и поправились.

Родители благодарны медсест
ре тов. Шпиняк, заведующей дет
ским комбинатом тов. Прохоро
вой, воспитателю тов. Костере- 
вой, няне тов. Махневой за забо
ту и внимание к детям.

В. КОФМАН, э. кокови- 
ХИНА, М. КУТЯВИНА ■ 
другие. Всего 8 подписей.

Ветеран ушел на о тды х
Волочильщики Старо- 

трубного завода проводи
ли на заслуженный отдых 
работницу отделки Алек
сандру Алексаидровну До- 
бычину. Более 20 лет сво
ей жизни она трудилась 
на заводе. Виновнице тор
жества вручены подарки: 
электросамовар, часы, от
рез на платье и другие ве
щи.

Мастер тов. Фархи- 
уллин и начальник смены 
тов. Ревняков пожелали 
ей здоровья, долгих лет 
жизни. В своем ответном 
слове А. А. Добычина го
рячо благодарила коллек
тив за оказанную ей честь.

С. ЧИСТОВ.

Взрослые! Мы 
ждем вашей 

помощи
Мы, дети, проживающие в до

мах № №  11 и 13 по ул. Пер
вого мая и доме № 21 по про
спекту Ильича, нуждаемся в 
вашей помощи.

Вот уже почти три года, как  
мы живем здесь, а играть нам 
негде.

Между домами двор у нас 
очень маленький, разделен на 3  
части. Первую часть занимала 
помойка. Сейчас машина приез
жает за мусором, ее убрали и ме
сто освободилось, но на этом 
месте инвалиды построили гара
жи. Вторая часть для яслей 
№ 15.

Третья часть была оставлена 
для нас. Сначала через этот уча
сток возили землю, саженцы и 
другие. А затем заведующая яс
лей приказала закрыть все вхо
ды в этот палисадник.

Нам очень обидно, что в дру
гих дворах есть лодки, качели, 
карусели, столики и другие иг
ры, а у нас нет ничего.

В этих домах живет очень 
много детей, и нам совершенно 
негде играть, почти весь день 
приходится сидеть дома или иг
рать на проезжей части дороги.

Люда и Галя ИВАНОВЫ,
Таня и Надя МУХАМЕТДИ-
Н0ВЫ, Вася и Галя ИГОШИ
НЫ, Саша ОБРАЗЦОВ. Всего
69 подписей.

У  ВОДЫ И БЕЗ ВОДЫ
Жители дома № 25 по ул. Ва

тутина, начиная с марта, испы
тывают серьезные затруднения 
из-за воды. Она бывает 5—6 ча
сов в сутки и то в ночное вре
мя. Вот и приходится быть сто
рожами у водопроводных кра
нов. Надоело нам у воды сидеть 
без воды. К нашим просьбам

руководители ЖКО (Новотрубно
го завода не прислушиваются.

ГАНИН, САВЕЛЬЕВА, ПРЕС. 
НЯКОВ, БЕЛОВА и другие. 
Всего 17 подписей.



ИДЕТ ГОРОДСКАЯ 
СПАРТАКИАДА

•Отставание легкой атлетики налицо • Почему не выставил 
команду спортклуб „Уральский трубник“ ?® Футбольный сезон в
разгаре  •В переди—велосипедисты-новотрубники

(Решением президиума гор- 
согартсоюза в течение июля-ав
густа проводится городская лет
няя спартакиада. Все коллекти
вы города разбиты на три груп
пы. (Крупные предприятия вклю
чены в первую группу, мелкие
  во вторую, учащиеся школ и
ремесленных училищ — в тре
тью.

Д ля коллективов первой груп
пы в программу включены три 
обязательных вида (легкая ат
летика, плавание, волейбол) и 
два вида по выбору из четырех 
(велосипед, баскетбол, лапта, 
футбол).

Проведенные 13—14 июля на 
стадионе Хромпикового завода 
соревнования по легкой атлети
ке в зачет городской спартакиа
ды дали ответ на состояние раз
вития «спорта № 1» в нашем го
роде. Являясь наиболее доступ
ным видом спорта, основанном 
на естественных движениях че
ловека, легкая атлетика почему- 
то не нашла еще своего места 
в коллективах физкультуры.

Жесткие условия спартакиады 
вынудили почти все организа
ции выставить полные команды, 
несмотря на обширность про
граммы, но результаты многих 
участников не соответствуют 
даже нормам третьего спортив
ного разряда. Например, резуль
таты второго разряда в течение 
соревнований показывались лишь 
три раза, причем одним (!) уча_ 
стником—А. Антроповым («Спар
так»), выигравшим четыре но
мера программы (100, 200, 400, 
800 м). Н а качестве результатов 
сказалось отсутствие в соревно
ваниях команды спортклуба 
«Уральский трубник», находя
щейся на соревнованиях спорт
клубов в г. Запорожье, но да
же в случае участия сильней
шей команды в городских со
ревнованиях, едва ли бы в 50 
процентах программы были по
казаны результаты второго раз
ряда. Результаты же первого 
разряда пока в состоянии пока
зывать лишь А. Трухин и мастер 
спорта М. Галактионов. Вывод 
ясен: отставание легкой атлети
ки налицо. I

В результате соревнований 
первое место с большим пре
имуществом выиграла команда 
«Спартак» — 16.945 очков, да
лее следуют УТТС — 13.170, 
Старотрубный завод — 12.003, 
Хромпиковый завод — 10.868, 
рудоуправление — 8.325. Коман
да Динасового завода была 
представлена в соревнованиях... 
одним участником (инструкто
ром физкультуры Люненко), на
бравшим 436 очков.

|По второй группе в соревно
ваниях приняла участие лишь 
одна команда — завод «Искра», 
показавшая высокий результат 
по программе своей группы — 
5.264 очка.

Вызывает удивление отсутст
вие команды спортклуба «Ураль_ 
окий трубник». Выезд сборной 
команды на соревнования не яв
ляется уважительной причиной. 
Учитывая возможности спорт
клубов по подготовке квалифи
цированных спортсменов по ос
новным видам спорта, для них 
открыты пути для участия в 
более крупных соревнованиях, 
вплоть до всесоюзного масшта
ба, цеховые же организации 
спортклубов пользуются права
ми производственных коллекти
вов в городских соревнованиях. 
А почему бы не выставить на 
городскую спартакиаду резерв 
сборной команды из спортсме
нов, не попавших в первую 
команду, который имеет лучшие 
условия для подготовки к со
ревнованиям, чем, к примеру, 
«первые сборные» таких кол
лективов, как рудоуправление 
или завод «Искра», где имеется 
но одному физкультурному ра
ботнику, не говоря о тренерах

по легкой атлетике. Более того, 
некоторые спортсмены «Ураль
ского трубника» явились на со
ревнования, но представителя

команды не было, не было и 
заявки, так как правление клу
ба решило не выставлять коман
ды, несмотря на то, что легкая 
атлетика — обязательный вид 
программы.

Судейская коллегия допустила 
новотрубников вне конкурса; 
выступив в трех видах програм
мы, они выиграли первые ме
ста в двух видах и в одном ви
де — второе. Игнорирование го
родскими соревнованиями пока 
дало новотрубникам последнее 
место в лепкой атлетике и 30 
штрафных очков в общем заче
те спартакиады. В случае тра
диционности в своих действиях 
спортклуба, видимо, придется 
президиуму горспортсоюза по
ставить на свое место правление 
спортклуба не только по итогам 
набранных очков, а также по 
уважению к городским спортив. 
ным мероприятиям и двадцати 
тысячам первоуральских физ
культурников.

Подводя итоги соревнований 
по легкой атлетике, следует за
метить, что, по сравнению с 
прошлым годом, участников бы
ло в два раза больше, соревно
вания были проведены органи
зованно (гл. судья Д. Хрипу
нов), база хорошо подготовлена 
(комендант Е. (Васильев), не 
было одного — поправок город
ских рекордов; Хочется надеять
ся, что легкоатлеты города энер
гично возьмутся за исправление 
этого недостатка.

(В полном разгаре футбольный 
сезон. В первенстве города по 
первой группе выступают 8 кол
лективов. В клубный зачет вхо
дят результаты взрослой, юно
шеской и детской команд. Уве
личение числа участвующих 
коллективов произошло за счет 
горсовета, ДСО «Спартак», пе 
реведенного по всем видам в 
первую группу, а также за счет 
коллектива завода «Искра» (Но. 
воуткинск), допущенного в пер
вую группу по ходатайству за
водского совета ДСО. После 
двух туров на первом месте 
команда завода «Искра», набрав, 
ш ая 18 очков из 18, за ней сле
дуют новотрубники, отставшие 
на 3 очка; замыкают таблицу 
строители. Вся работа по разви
тию футбола и организации со
ревнования находится в компе
тенции городской секции (тов. 
Ушков) и судейской коллегии 
(председатель тов. Изюров).

Работа городской секции в

прошлом году подвергалась 
справедливой критике за мно
гие недостатки в работе; неко
торые недостатки в этом году 
изжиты: не наблюдается нару
шений игровой дисциплины, а 
также (что очень отрадно) на
лажено судейство игр. Но наря_ 
ду с этим следует отметить, что 
городская секция еще недоста
точно организована, на заседа
ния (которые должны прово
диться по пояедельникам) явля
ется иногда по половине или 
менее членов секции.

До сих пор секции не в со
стоянии решить вопроса розыг
рыша среди команд второй 
группы, а также первенство го
рода среди команд старшего 
возраста и некоторые другие.

Часты случаи неявок команд 
на игры. Так, например, детская 
команда строителей, проиграв 
заводу «Искра», решили не яв
ляться юношеская и взрослая 
команды, хотя накануне сами 
назначили время соревнований. 
В итоге две футбольные коман
ды и болельщики поселка Ново- 
уткинск, потеряв четыре часа 
времени, ушли ни с чем.

(В смысле неявок со строите
лями успешно конкурируют ди- 
насовцы. Следует отметить, что 
неявка команды на игру не 
только подчеркивает недисцип
линированность спортсменов и 
спортивных руководителей, но 
и мешает агитации и пропаган
де спорта среди широких масс 
трудящихся. (Необходимо форси
рованно устранить пробелы в 
работе городской секции футбо
ла и закончить футбольный се
зон вовремя и без срывов.

19 июля в районе пос. Тали
на был дан старт велосипеди
стам. Победу оспаривали лишь 
две команды — новотрубники и 
строители, несмотря на то, что 
гоночные велосипеды имеют и 
другие коллективы.

(В состязаниях женщин на 
15 км первые три места заняли 
представительницы «Уральского 
трубника» (С. (Мячкова (29 мин. 
29 сек.), Т. Усанина (29 мин. 
40 сек.), С. Иванова (30 мин. 
23 сек.). Строители в личном 
зачете заняли шестое и седьмое 
места.

Среди мужчин на дистанции 
25 км также лучшими были но
вотрубники: Ю. Чайников (42
мин. 41 сек.), В. Найденов 
(43 мин. 18 сек.), В. Немытов 
(43 мин. 22 сек.). В личном за
чете строители заняли 8, 10, 11 
места.

29 июля будут проведены со
ревнования по плаванию. С 29 
июля также начнутся соревно
вания по волейболу, баскетболу, 
лапте. Заседание судейской кол
легии по спортивным играм со
стоится 26 июля, в 17 часов в 
горспортзале.

В. ЧУКАНОВ, 
председатель горспортсоюза.

Юность земли 
собралась на форум 

•  •

Восьмой всемирный
Молодежь — это могучая, динамичная, бое

вая сила, активно участвующая в борьбе чело
вечества за свое лучшее будущее.

Хрущев Н. С. Участникам Всемир
ного форума молодежи. — «Правда». 
1961, 26 июля.

■Сегодня в столице Финляндии Хельсинки открывается 
VIII (Всемирный фестиваль молодежи и студентов, который 
будет проходить под девизом «За мир и дружбу».

Всемирные фестивали молодежи стали традиционным 
местом встречи юности мира, выступающей за мир и мир
ное сосуществование, за национальную независимость, про- » 
тив колониализма и  угрозы войны. За время, минувшее 
после 'Венского фестиваля 1949 года, массовое молодежное 
движение еще более выросло и окрепло. Его ведущей си
лой по праву считаются союзы коммунистичской молоде
жи, объединяющие в своих рядах более 65 миллионов че
ловек.

Как путеводную звезду, восприняла юность земли новую 
■Программу Коммунистической партии Советского Союза.
’Во всех странах развертывалась подготовка к фестивалю, 
который явился большим событием в жизни молодого поко
ления. В нам принимают участие делегации молодежи Со
ветского Союза и других социалистических государств, 
представители юного поколения всех континентов.

Во время фестиваля состоятся многочисленные встречи, 
беседы, семинары и дискуссии. На них участники фести
валя обсудят важнейшие вопросы, волнующие молодежь 
всех стран. Готовятся выступления молодых певцов, тан
цоров, музыкантов.

Фестиваль проводится на берегу моря, поэтому 
разнообразная спортивная программа включает много вод
ных соревнований, катание на лодках и т. д. Торжественно 
пройдет открытие и закрытие фестиваля, в котором при
мут участие тысячи юношей и девушек.

VIII Всемирный фестиваль будет способствовать дальней
шему объединению молодежи в борьбе за мир и укрепле
ние дружбы между народами, явится крупным вкладом в 
дело защиты мира.

М О С КВ А. М ного  рабочих и 
сл у ж а щ и х  станкостр оител ьно
го завода имени Серго Орд
ж о н и ки д зе  заним ается  в к р у ж 
ка х  худо ж ествен но й  самодея
тельности. Недавно артисты  
завода вы езжали в Киев и 
Одессу. М осквичи показали им 
сп ектакл ь  Н. Погодина «К р ем 
левские кур ан ты » . Сейчас а р 
тисты  самодеятельного театра  
готовятся поставить пьесу  
А. М. Горького  «Егор Булычев  
и д руги е» . Новые программ ы  
скоро п о к а ж у т  уч астн и ки  д р у 
ги х  к р у ж ко в .

Н а сн им ке: уд а р н и к  ком м у
н исти ч еско го  труд а Там ара  
Б ерезнякова. Она с успехом  
заним ается  в заводском во
кальном к р у ж к е .

В магазине № 6 горпромторга 
(проспект Ильича) с 20-го июля 
по 1-е августа проводится

ВЫСТАВКА - ПРОДАЖА МЕ
ХОВЫХ ВОРОТНИКОВ. Имеют
ся в большом ассортименте во
ротники из песца натурального, 
голубого, белого, чернобурки, ну
трия, цигейки, кролика под ко
тик, синтетические воротники.

Производится продажа в кре
дит. Приглашаем всех покупа
телей посетить выставку-про
дажу.

Первоуральскому СМУ треста 
«Уралспецстрой» на постоянную 
работу СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ 
КАМЕНЩИКИ по кладке колод
цев, ПЛОТНИКИ, АРМАТУРЩИ
КИ, ЗЕМЛЕКОПЫ, ПУТЕУК
ЛАДЧИКИ, ТРАНСПОРТНЫЕ 
РАБОЧИЕ. Обращаться по адре
су: г. Первоуральск, ул. Герце
на, 7-а, Первоуральское СМУ 
«Уралспецстрой».

ДОВОДИТСЯ ДО СВЕДЕНИЯ  
ВСЕХ САДОВОДОВ ГОРОДА!

Ягоды и плоды приним аю тся  в 
следую щ их м агази н ах : N9 27
овощ ной, ул. В атутина ; № 55, 
Л енина; Ns 47, пос. Д инас; м а га 
зин № 72, пос. М а гн и тн а . В н е
у ка за н н ы х  м естах прод аж а ягод  
и плодов запр ещ ен а.

Председателям кол л ективны х с а 
дов провести массовую  работу  
среди членов садоводческих то в а 
рищ еств  по это м у вопросу.

Доводится до сведения всех 
садоводов города, что будут про
водиться консультации агроно
мов из областного общества ох
раны природы по вопросам аг
ротехники плодово - ягодных 
культур 28 июля с 17 часов до 
21 часа в коллективном саду 
№ 21 (строителей), 29 июля — 
с 10 час. до 15 час. в коллек
тивном саду № 1.

П р о с и м  п е р е д а т ь  б л а г о д а р н о с т ь  
а д м и н и с т р а ц и и , п а р т и й н о й  и 
п р о ф с о ю з н о й  о р г а н и з а ц и я м  и  в с е м  
р а б о ч и м  СУ-4, п р и н я в ш и м  у ч а с 
т и е  в  п о х о р о н а х  Колесникова М и 
х а и л а  П а в л о в и ч а .

Семья покойного .

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм 
«НЕ ХОЧУ ЖЕНИТЬСЯ»

Нач.: 1, 5, 7 и 9 часов вечера.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«ВЕСЕЛЫЕ ИСТОРИИ»

Начало: 5, 7 и 9 час. веч.
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА

СЕГОДНЯ 
Художественный фильм 

«В НОЧЬ НА 13-е» 
Начало в 1, 5, 7 и 9 час. веч.

— —- ---------

Р И ( ) Н Е / ’ (':К 0 Е  Л Е Т О

ПОБЕДИЛИ БИЛИМБАЕВЦЫ

Дом пионеров провел  
шахматый турнир загород
ны х пионерских лагерей. 
В упорной  борьбе первен
ство завоевали юные шах
матисты лагеря Билимба- 
евского карьероуправле
ния.

ПЛОЩАДКА ВПЕРЕДИ

Здесь же прошел шах- 
маФно-шашечный турнир. 
В нем приняли участие 
отдыхающие на детских 
площадках и в городских 
пионерских лагерях. Пер
вое место присуждено 
площадке «Звездочка», ко
торой руководит учитель
ница А. И. Лескова.

ВОЕННАЯ ИГРА

Сегодня в районе Шишмаря 
■проводится военизированная иг
ра «Разведка». Цель ее — на
учить ребят наблюдательности, 
ориентировке на местности. Пе
ред началом игры Дом пионеров 
провел семинары с пионервожа
тыми и командирами отрядов с 
выходом на место игры.

Зам. редактора А. ТИМОШИН.

30 И Ю Л Я, В М И Н С К Е
состоится

88-й О С Н О В Н О Й  
Т И Р А Ж  В Ы И ГРЫ Ш Е Й  
ПО ГОСУДАРСТВЕННОМУ 

3% ВНУТРЕННЕМУ 
ВЫИГРЫШНОМУ ЗАЙМУ
В тираже на шестнадцать 

разрядов займа разыгрывает
ся 136000 выигрышей, в том 
числе выигрыши по 5000, 2500, 
1000, 500. 100 и 40 рублей.

ПРИОБРЕТАЙТЕ ОБЛИГА
ЦИИ 3% ЗАЙМА!

НАШ 1телефоны:

г. П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в 
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я Б е р е 
го в а я , 1, ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е 
т а р ь  — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й  
о т д е л  — 1-06, о т д е л  п и с е м  —  
2-17, б у х г а л т е р  —■ 1-44.

Т и п о г р а ф и я  о б л п о л и г р а ф и з д а т а , г. П е р в о у р а л ь с к  у л . Л е н и н а , 75.




